

Der neue Aussichtsturm

Am Morgen lag Tom noch in seinem Bett. Doch heute durfte Tom das erste Mal alleine in seinem Baumhaus schlafen. Darum stand Tom auf, zog sich an, ass etwas, packte noch fertig und dann ging er. Das Baumhaus war im Wald, hatte drei Fenster und eine Hängematte. Das Baumhaus war auf einer Höhe von 2 Metern. Als Tom dort ankam, machte er es sich gemütlich auf der Hängematte und las in diesem Buch, in dem die Anleitung für das Baumhaus stand. Heute wollte Tom einen Aussichtsturm bauen und zwar unten am Baumhaus, dort wo es eine Astgabel gab. Aber plötzlich rüttelte es auf der Hängematte, Tom fiel fast runter. Als es wieder still war, schaute Tom nach unten, aber da war nichts. Dann las er weiter und da rüttelte es schon wieder, aber diesmal schaute Tom schneller runter und so sah er es seinen Freund Tim. Tom rief: «Hallo Tim, du hast mich fast heruntergeschossen, aber zum Glück nur fast! Kannst du mir jetzt helfen beim Aussichtsturm bauen?» Da sagte Tim: «Hallo Tom, ich wollte dich nicht erschrecken, aber ich helfe dir gerne, wo denn?» Tom antwortete: «Da, in der Astgabel unten am Baumhaus.» Tim rief: «Also los!»

Nach zweieinhalb Stunden saßen sie auf dem Aussichtsturm und assen Sandwiches. Tim sagte noch mit halbvollem Mund: «Das ist aber ein guter Aussichtsturm - was kommt wohl als Nächstes?» Tom erwiderte: «Ja, ist ein toller Aussichtsturm, aber ich weiss noch nicht, was als Nächstes kommt. Lassen wir uns überraschen!» Beide lachten!